

Sozialmarkt Wien lädt über 150 Kinder zum weihnachtlichen Kinoerlebnis an BILD

ID: LCG15485 | 16.12.2015 | Kunde: Sozialmarkt Wien | Ressort:
Chronik Österreich | Medieninformation

Über 150 Kinder dürfen sich am 24. Dezember 2015, um 15.00 Uhr, auf einen Kino-Nachmittag im Apollo Kino Wien freuen. Der Sozialmarkt Wien überrascht seine jüngsten Mitglieder mit einer Einladung zum neuen Pixar-Animationsfilm „Arlo und Spot“.

Bilder zur Meldung auf http://presse.leisuregroup.at/sozialmarkt/fotos_2015

Wien (LCG) – Für seine Mitglieder und deren Familien hat sich der Sozialmarkt Wien zu Weihnachten ein besonderes Geschenk einfallen lassen: 150 sozial bedürftige Kinder dürfen sich mit einer Begleitperson am 24. Dezember 2015 den neuen Animationsfilm „Arlo und Spot“ aus dem Hause Pixar im Apollo Kino anschauen, um die Wartezeit auf das Christkind zu verkürzen.

„Viele sozial bedürftige Menschen können sich Kinobesuche mit ihren Kindern nicht leisten. Wir möchten ihnen wenigstens zu Weihnachten diesen Wunsch erfüllen. Der Film wird der ganzen Familie eine Freude bereiten und soll sowohl Jung als auch Alt am Heiligen Abend ein Lächeln ins Gesicht zaubern“, erklärt Sozialmarkt Wien-Gründer **Alexander Schiel** .

Gemeinsames Kinoerlebnis bereitet schöne Bescherung

Mit der Weihnachts-Aktion möchte Schiel Eltern unterstützen, denen die finanziellen Mittel für Kinobesuche mit ihren Liebsten im Alltag nicht zur Verfügung stehen. Bereits im Vorjahr konnte der Sozialmarkt Wien hunderte Kinder am Tag des großen Festes zum

Strahlen bringen und auch heuer soll die Aktion den Familien einen besinnlichen Weihnachtsnachmittag bescheren.

Um bei der kostenlosen Kino-Aktion dabei zu sein, müssen Interessierte lediglich eine kurze E-Mail mit einigen Informationen an gewinnspiel@sozialmarkt.com senden: Name und Anzahl der Kinder, Name der Begleitperson und in welchem der drei Sozialmärkte die Tickets abgeholt werden möchten. Der Film ist für Kinder ab acht Jahren geeignet. Jedes Kind kann kostenlos eine Begleitperson mitnehmen.

Über den Sozialmarkt Wien

Der 2008 von **Alexander Schiel** gegründete gemeinnützige Verein Sozialmarkt Wien betreibt drei Geschäfte in der Bundeshauptstadt. Ohne jegliche Förderungen aus öffentlicher Hand leistet der Sozialmarkt Wien damit einen wesentlichen Beitrag, um den Menschen Zugang zu Konsumgütern des täglichen Bedarfs zu schaffen, die für sie nicht leistbar sind. Die drei Geschäfte verzeichnen derzeit über 40.000 registrierte Kunden mit steigender Tendenz. In Wien leben rund 300.000 Menschen mit einem monatlichen Einkommen von unter 1.104 Euro, die auf Einrichtungen wie Sozialmärkte angewiesen sind, um ihre täglichen Grundbedürfnisse abdecken zu können und damit ein Leben in Würde führen. Weitere Informationen auf <http://www.sozialmarkt.com>.

~

Sozialmarkt Wien lädt zu „Arlo und Spot“

Datum: Donnerstag, 24. Dezember 2015

Uhrzeit: 15.00 Uhr

Ort: Apollo Kino Wien

Adresse: 1060 Wien, Gumpendorferstraße 63

Eintritt: frei

Lageplan: <https://goo.gl/maps/wa19mNMB1t92> Website: <http://www.sozialmarkt.com> ~

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung.

Weiteres Bild-und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website auf [http:// www.leisure.at](http://www.leisure.at). (Schluss)